

思い出をありがとう



都留市英語指導助手 キャシー ハーパー

わたしは都留市を訪れたのは、青々とした稻が風になびく、ちょうど去年の今頃の季節でした。そしてそれが実をつけ、刈り入れの季節が過ぎて、再び春の田植えの時期を迎えるまでの間、わたしは都留市で素晴らしい思い出に満ちあふれた日々を過ごすことができました。この一年、様々なお祭りや行事に参加する機会がありました。八月にはまだ雪のない富士山にも登りました。そして冬に向って雪の衣をまとった富士山をいつも憧れながら眺めていました。色鮮やかな秋の山々、そして冬が訪れ、世界的にも有名な桜の花で目をさました春も見ることができました。皆さんのお宅に招待してもらいたいことを感謝しています。わたしにとって価値のある素晴らしい経験でした。一年が過ぎ、都留

市に、そしてここで友達になれた親友に「さよなら」を言わなければなりません。

わたしは都留市に赴任できたことを幸福に思っています。四方の山々そして富士山はわたしがこれまで見た中で最も美しい風景の一つです。わたしの故郷のヴァージニア州もとっても美しいところで、都留市にはとても及ばないでしょう。それにも増して、皆さんの優しさ、心の暖かさに触れることができました。

他の国のこと勉強することは自分たちの文化や世界的な立場を理解するのに重要なことです。同時に、世界平和や環境問題のよう

な地球的規模の問題を知ることもできます。日本は单一民族だから外の国をることは特に重要です。

わたしは桂高校のヘンダーソンビル市訪問をはじめ、都留市の国際化の流れを目当たりに見て非常にうれしかったです。こうした交流はわたしたちの生活に力強い影響を与えてくれます。わたしは都留市の国際化に対する努力に敬服しました。そして、これからもこうした交流が継続して行われる

ことを期待します。

さらに、言葉がこのような交流を促進するのです。この点について触れてみましょう。第一に、英会話を勉強する生徒は英語をマスターするためにいくつかの新しい

発音を学ばなければなりません。

日本語の発音だけでは英語は話せないので。だから新しい発音を身につける努力をしてみてください。そうすれば自信もつき、喋ってみようという気持ちも出てきます。ほとんどの発音はそんなに難しくはないのです。声を出して話すといふことに聞いてですが、英語を話す勉強をするときあなたの恥ずかしいという気持ちを追い払ってください。「間違えをするんじゃないのか」ということだけで、英語を喋ることを躊躇しないでください。基礎を確かめ一歩一歩前進していくれば必ず自分のものになるはずです。

最後に、「英語嫌い」の生徒諸君、アメリカを理解するパスポートとして英語を考え直してください。

最近わたしもそうだったように、英語がわかり始めればきっと外国语で話ができる楽しさがわかるでしょう。教室に外国人がくくるでしょう。都留市の人々がくらうございました。わたしは都留市をはじめ市役所の皆さん、そして都留市の皆さん、どうもありがとうございました。わたしは都留市を去り、皆さんにさよならをいうのはとっても悲しいです。でも、こここの美しさと皆さんの優しさは絶対に忘れません。いつかアメリカで会える日を楽しみにしていま

す。そして日本に再び帰ってこれることを。さようなら。

わんぱく教室

自分たちの英語能力を使う良い機会です。そして、さらに新しい授業方法や考え方も浮んでくるはずです。外国人教師と一緒に勉強ができるという機会を最大限活用すべきだと思います。

日本で生活して感じたことは、

とても美しく、安全な国でそこに

住む人達はすごく親切で心が暖か

いことがわかりました。わたしが

これから日本の日本に望むことは、第

二に女性の各分野における進出、

第三に環境保護や世界平和といっ

た地球的問題のリーダーとしての

役割を担って欲しいということです。それともうひとつ、欧米のま

ねをするより、日本独自の伝統や

文化にもっと興味を持つて欲しい

ということです。わたしは皆さん

に日本が外の国とは違った素晴らしい力を持った強力な国であると

いうことをわかつて欲しいのです。

心を開いてわたしの日本での経

験を素晴らしいものにしてくれた、

生徒の皆さん、先生方、市長さん

をはじめ市役所の皆さん、そして

大月保健所 (22) 1271

申込・問合先

(一回目のみ親子で参加)

定員 親子20組

場所 大月保健所

日時 8月22日午前9時30分～正午

9月3日午前9時30分～正午

10月1日午前9時30分～正午

10月24日午後1時30分～3時

11月25日午前9時30分～正午

10月1日前9時30分～3時

10月24日前9時30分～3時

11月25日前9時30分～正午

◇食生活を中心とした肥満予防の実践

◇健康づくりのための運動

◇小児肥満予防教室

内 容

会話を勉強する生徒は英語をマスターするためにいくつかの新しい

発音を学ばなければなりません。

日本語の発音だけでは英語は話せないので。だから新しい発音を

身につける努力をしてみてください。そうすれば自信もつき、喋ってみようという気持ちも出てきます。ほとんどの発音はそんなに難しくはないのです。声を出して話すといふことに聞いてですが、英語を話す勉強をするときあなたの優しさ、心の暖かさに触れる

ことができました。

わたしは都留市に赴任できたこ

とを幸福に思っています。四方の

山々そして富士山はわたしがこれ

まで見た中で最も美しい風景の一

つです。わたしの故郷のヴァージニア州もとっても美しいところですが、都留市にはとても及ばない

でしょう。それにも増して、皆さ

んの優しさ、心の暖かさに触れる

ことができました。

わたしは都留市を訪れたのは、

青々とした稻が風になびく、ちょ

うど去年の今頃の季節でした。そ

してそれが実をつけ、刈り入れの

季節が過ぎて、再び春の田植えの

時期を迎えるまでの間、わたしは

都留市で素晴らしい思い出に満ち

あふれた日々を過ごすことができ

ました。この一年、様々なお祭り

や行事に参加する機会がありまし

た。八月にはまだ雪のない富士山

にも登りました。そして冬に向つ

て雪の衣をまとった富士山をいつ

も憧れながら眺めていました。色

鮮やかな秋の山々、そして冬が訪

れ、世界的にも有名な桜の花で目

をさました春も見ることができま

した。皆さんのお宅に招待しても

らい、お祭りにも参加したこと、

地域の一員として受け入れていた

だいたいことを感謝しています。わ

たしにとって価値のある素晴らしい経験でした。一年が過ぎ、都留

7 H3. 8. 1